

MM. Bernheim et Quentin accordent même au gomenol une certaine action sur les toxines sécrétées par la bacille de Koch.

Le remède est injecté sous forme d'huile gomenolée à 20 ou à 33 °/o. On commence par injecter d'abord 2 c. c. d'huile gomenolée au 1/5 ; cette dose est poussée graduellement à 20 c. c. On peut encore recourir à une huile plus riche en gomenol et injecter une dose moindre : l'huile faible est injectée, par exemple, jusqu'à la dose de 10 c. c. ; le malade prend ainsi par jour jusqu'à 2 gr. de gomenol ; puis on injecte de l'huile gomenolée à 33 °/o et la dose est portée jusqu'à 10 c. c. ; le malade absorbe de la sorte 3 gr. 30 de gomenol.

M. Huchard ordonne, en outre, le remède en inhalations : vaporisations devant le visage du malade, du gomenol pur, mélangé par un brassage énergique avec de l'eau à raison d'une cuiller à dessert par 250 gr. d'eau ; ce procédé réussit surtout surtout dans les cas de fétilité des crachats. Les bains de vapeur gomenolées prescrits également par M. Huchard, semblent surtout réussir dans d'autres affections (pyélites). Le remède à l'intérieur sous forme de capsules : 2 à 3 avant les repas, rend des services, mais l'injection sous cutanée semble préférable.

X.

—oo—

DÉCÈS

—

A Portneuf le 3 juin, le Dr Louis Alexandre Auguste Weibrenner est décédé à l'âge de 67 ans.